

# Bunter Festumzug sorgt für Begeisterung

Was die Besucher auf dem Erntedankfest in Schwanebeck erleben und wer es organisiert hat.

VON DIETER KUNZE

**SCHWANEBECK.** Begeisterung pur empfing die Aktiven beim Umzug zum Erntedankfest entlang der Strecke durch Schwanebeck. Schon Tage zuvor konnten Jung und Alt auf eine Schnitzeljagd gehen. Am Samstag startete das bunte Treiben mit den Schaustellern auf dem Festplatz. Dazu folgte mit dem Wettbewerb zum Traktorziehen eine Premiere. In der St.-Petri-Kirche gab es zum Gottesdienst ein Dankeschön für die Früchte des Jahres. Nach der Segnung der von Kerstin Gerloff gefertigten Erntekrone wurde diese auf den historischen Pferdewagen der Landwirte Manfred und Daniel Behrens gebracht.

Entlang der Route des Festumzuges platzierten sich zahlreiche Familien mit ihren Gästen. Beim Heimatverein bedankten sich die Mitglieder bei den Vorbeiziehenden mit einem Schmalzbrot und einem Getränk. Für die Jüngsten gab es unterwegs so einige Süßigkeiten aufzusammeln, und ein Kleingärtnerverein reichte vom Festwagen Freibier. Mit dabei waren alle Schwanebecker Vereine und Institutionen, viele Kinder und Erwachsene in herbstlich bunten Kleidern oder historischen Kostümen. Auch die Aktiven vom Vogelscheuchenwettbewerb trugen zum bunten Bild bei. Mit dabei viele Ponys und Pferde, historische Traktoren und Erntetechnik sowie geschmückte Pferdewagen mit Erntegütern. Nach dem Umzug ging es auf dem Festplatz mit einem bunten Programm weiter. Der neu formierte Freundeskreis Erntedankfest kann nach den vielen Mühen zufrieden sein.



Zahlreiche geschmückte Traktoren nahmen am Umzug teil.

FOTOS: DIETER KUNZE



Die Kleingärtner spendierten von ihrem Festwagen Freibier.



Beim Wettbewerb der besten Vogelscheuchen gab es so einige Spaßvögel.



Die Tanzgruppe des Sportvereins ist bei vielen Aktivitäten dabei.